Ehren-Oberlöschmeister Jakob Kollmitzer †



Takob Kollmitzer †

Im Landeskrankenhaus
Graz starb nach längerem,
schmerzvollen Leiden Herr
Jakob Kollmitzer, Bergarbeiter i. R., und Ehrenoberlöschmeister der Freiwilligen Feuerwehr Köflach. Der Verewigte war über ein halbes
Jahrhundert Mitglied der
Stadtfeuerwehr und Träger
der Medaille für 25, 40 und 50
Jahre Feuerwehrdienst, Letztere wurde ihm im Rahmen
der 100jährigen Bestandsfeier
voriges Jahr verliehen. voriges Jahr verliehen.

Am 10. Februar fand Jakob Kollmitzer im Stadt-friedhof Köflach seine letzte Ruhestätte. Eine große Trauergemeinde hatte sich zum ehrenden Geleite vor der Aufbahrungshalle einge-funden.

Foto: Koren, Köflach

Foto: Koren, Köflach

Foto: Koren, Köflach

Reistlichen Trostes für die

Hinterbliebenen von Herrn

Pfarrer Scherer hielt Bezirksseuerwehrrat Stadtseuerwehrkommandant Rudolf Reist dem toten Kameraden einen ehrenden

Nachruf Nachruf.

Anton Kirchengast vom Trachtenverein Brandkogler z' Köflach und Richard Fritz, Obmann der Heimat- und Trachtenvereine der Steiermark würdigten seine langjährige wertvolle Kulturarbeit als Mitglied des Trachtenvereines "D' Brandkogler z' Köflach" und Betriebsobmann Johann Gruber dankte ihm für seine Tätigkeit im Dienste der Bestattungsanstalt und des Berghaues baues.

Unter den Klängen der Bergkapelle Rosental folgten die vielen Trauernden dem Sarge des Verewigten. Den Trauerzug eröffneten die Kameraden der Stadtfeuerwehr Köflach und die Abordnungen der Feuerwehren des Bezirkes, die Mitglieder der Trachtenvereine aus Köflach und Voitsberg und viele Kameraden und Freunde nahmen in aufrichtiger Mittrauer mit den Angehörigen am Grabe Abschied von dem allseits geschätzten, aufrechten Mann. rechten Mann.

Ein ehrendes Andenken wird ihm bewahrt bleiben.